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Toluca de Lerdo, México, 9 de septiembre de 2021. |
Acta de la Quinta Sesión Extraordinaria de la Comisión de Organización

d

QInstituto Electoral del Estado de México (IEEM), llevada a cabo en la modalidad
de video-conferencia.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Buenos
días.

Vamos a dar inicio a la Quinta Sesión Extraordinaria de la Comisión de
Organización, por lo queles doy la más cordial bienvenida

Y en términos de lo dispuesto en los artículos cuatro, fracción |, inciso a); 10,
fracciones | y IV; 11, fracción l; 21 y 25 del Reglamento de Comisiones del Consejo
General de este Instituto, y conforme al Acuerdo IEEM/CG/11/2020, nos
encontramos reunidos de manera virtual para celebrar esta sesión.

Lepido al licenciado Victor Cintora, Secretario Técnico de la Comisión, que inicie
los trabajos pasando lista de presentes y, en su caso, haga la declaración de
quórum legal, por favor

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Buenosdías
a todas a y a todos

Con gusto, Presidenta

Procederé, iniciaré con la licenciada Patricia Lozano Sanabria, Consejera Electoral
y Presidenta de la Comisión de Organización

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA:
Presente.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Maestro Francisco Bello Corona, Consejero Electoral integrante de la comisión.

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: Adías. Presente.
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SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias. )
La licenciada Sandra López Bringas, Consejera Electoral integrante de estiPor Ri

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Presente. Buenos
días.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.
El de la voz, Víctor Hugo Cintora Vilchis, Director de Organización y Secretario
Técnico de la Comisión.

Por los partidos políticos está con nosotrosel licenciado Valente López Velázquez,

REPRESENTANTE DEL PRI, LIC. VALENTE LÓPEZ VELÁZQUEZ: Presente.
Buenosdías a todas y a todos; un gusto saludarlos.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

También se encuentra con nosotros la ciudadana Araceli Herrera Guevara,
representante suplente del Partido Encuentro Solidario ante la Comisión de
Organización.

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOLIDARIO, C. ARACELI
HERRERA GUEVARA: Presente. Buenosdías.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

También se encuentra la licenciada Marlene Miranda Espinosa, representant
propietaria del Partido Acción Nacional ante la comisión.

REPRESENTANTE DEL PAN, LIC. MARLENE MIRANDA ESPINOSA: Presente.
Muy buendía a todos.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Se encuentra con nosotros el maestro Agustín Arturo González de la Rosa,
representante propietario del Partido Fuerza por México ante esta comisión. APágina 2 de 19
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REPRESENTANTE DEL PARTIDO FUERZA POR MÉXICO, MTRO. AGUSTÍl lARTURO GONZÁLEZ DE LA ROSA: Buenos días. Presente. Ñ Ñ
ÑN

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias

Presidenta, le informo que se encuentran presentes el consejero y las consejeras
electorales con derechoa voz y voto, así como las representaciones de los partidos
políticos que han sido mencionado.

Por lo tanto, en términos del artículo 11, fracción VIII, del Reglamento de
Comisiones del Consejo General existe quórum legal para continuar conla sesión.

También le informo que contamos con la presencia de la maestra Laura Daniella
Durán Ceja, Consejera Presidenta Provisional del Consejo General de este Instituto.

Gracias.

Maestra Mayra Elizabeth López Hernández, Directora Jurídico Consultiva.

Gracias.

El maestro Osvaldo Tercero Gómez Guerrero, Director de Partidos Políticos.

DIRECTOR DE PARTIDOS POLÍTICOS, MTRO. OSVALDO TERCERO GÓMEZ
GUERRERO: Muy buenos días.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias. xy
El ingeniero Pablo Carmona Villena, Jefe de la Unidad de Informática y Estadística.

JEFE DE LA UNIDAD DE INFORMÁTICA Y ESTADÍSTICA, ING. JOSÉ PABLO
CARMONA VILLENA: Muy buenos días a todasy a todos.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

La licenciada Karla Sofía Sandoval Domínguez, Jefa de la Unidad Técnica paralaAdministración de Personal Electoral.

SNJEFA DE LA UNIDAD TÉCNICA PARA LA ADMINISTRACIÓN DE PERSONAL.
ELECTORAL, LIC. KARLA SOFÍA SANDOVAL DOMÍNGUEZ: Buenos días.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias. ePágina 3 de 19
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Se encuentra con nosotros la maestra Graciela Martínez Huerta, por parte del /Centro de Formación y Documentación Electoral. WA

REPRESENTANTE DEL CENTRO DE FORMACIÓN Y DOCUMENTACIÓN
ELECTORAL, MTRA. GRACIELA MARTÍNEZ HUERTA: Buenos días.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

También se encuentra el contador público Luis Camacho Rojas, Jefe de la Unidad
Técnica de Fiscalización.

JEFE DE LA UNIDAD TÉCNICA DE FISCALIZACIÓN, C.P. LUIS CAMACHO
ROJAS: Presente y buenos días.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Se encuentra
con nosotros el maestro José Mondragón Pedrero, Director de Administración.

DIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN, MTRO. JOSÉ MONDRAGÓN PEDRERO:
Presente. Buenos días.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

La maestraLilibeth Álvarez Rodríguez, Jefa de la Unidad de Transparencia.

JEFA DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, MTRA. LILIBETH ÁLVAREZ
RODRÍGUEZ: Buen día. A,SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Y la maestra María Verónica Veloz Valencia, Jefa de la Unidad de Comunicación
Social.

JEFA DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, MTRA. MARÍA VERÓNICA
VELOZ VALENCIA: Buendía.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Presidenta,
también le informó que se incorporóa lostrabajosla licenciada María Esther Araujo
Mejía, representante suplente del Partido del Trabajo ante esta comisión.

Sería cuanto, Presidenta.
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PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Mucha: Xx

gracias. NS

NR
En virtud de que existe el quórum legal, con fundamento en los artículos 10, fracción
IV; 27 y 29 del Reglamento de Comisiones del Consejo General de este Instituto,
damos inicio formal a la Quinta Sesión Extraordinaria de la Comisión de
Organización, siendo las 11 horas con cuatro minutos del día 9 de septiembre del
2021.

Porlo quele solicito al Secretario Técnico que continúe con el siguiente punto del
ordendel día, porfavor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍINTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta.

El siguiente punto es el número dos y corresponde a la lectura y aprobación, en su
caso, del orden del día.
A continuación, haría la lectura de la propuesta del orden del día, siendo ésta
siguiente:

1. Lista de presentes y, en su caso, declaración del quórum legal.

2. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día.

3. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria
del 20 de mayo de 2021. S

4. Informe dela Secretaría Técnica.

5. Presentación, análisis, discusión y, en su caso, aprobación del proyecto
de acuerdo por el que se propone ratificar diversos lineamientos,
manuales, procedimientos y criterios utilizados en el Proceso Electoral
Ordinaria 2021, para que seanaplicadosen la Elección Extraordinaria de
Nextlalpan.

6. Asuntos generales.

Y sería cuanto, Presidenta.
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PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas ygracias.
Mm

Está a consideración del consejero y la consejera electoral, así como de las N
representaciones de los partidos políticos, la aprobación del orden del día.

Y seles consulta si desean incluir asunto general a tratar en esta sesión.

No observo a nadie en pantalla ni en el chat.

Si no existieran comentarios al respecto le pediría al Secretario Técnico que
requiera el consenso delas representaciones de los partidos políticos, así como la
votación correspondiente, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta.

Pregunto a las representaciones de los partidos políticos si existe alguna
representación que no otorgue el consenso para el desahogo del proyecto de orden
deldía que hasido propuesto, lo manifiesten expresamente, porfavor.

No veo manifestaciones enla pantalla ni en el chat.

Solicito ahora, de forma nominal al consejero y a las consejeras electorales que
estén a favor de aprobar el orden del día, se sirvan manifestarlo a pregunta expresa.

Licenciada Patricia Lozano Sanabria, Consejera Electoral y Presidenta de la
comisión.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Maestro Francisco Bello Corona, Consejero Electoral integrante de esta comisión.

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Licenciada Sandra López Bringas, Consejera Electoral integrante de esta comisión.

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor.
Página 6 de 19
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SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Presidenta, le informo que la propuesta de orden del día ha sido aprobada con l A
consenso de las representaciones de los partidos políticos y por unanimidad d O
votos del consejero y las consejeras electorales integrantes de esta comisión.

Es cuanto, Presidenta.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas
gracias, Victor.

Con fundamento enlo establecido en el artículo 31 del Reglamento de Comisiones,
y debido a que los documentos a tratar en esta sesión fueron debidamente
circulados con la convocatoria, sírvase solicitar el consenso de las representaciones
de los partidos políticos, así como el voto del consejero y las consejeras electorales,
para la dispensa de la lectura de los puntos tres, cuatro y cinco del orden del día,
por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta.

Solicito a las representaciones de los partidos políticos su consenso para la
dispensa de la lectura del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria, del 20 de mayo de
2021, del Informede la Secretaría Técnica y del proyecto de acuerdo por el que se
propone ratificar diversos lineamientos, manuales, procedimientos y criterios
utilizados en el Proceso Electoral Ordinaria 2021, para que sean aplicados enlaElección Extraordinaria del Ayuntamiento de Nextlalpan, documentos previamente
circulados con la convocatoria.

Si existe alguna representación que no otorgue el consenso, le pediría manifestar
expresamente, porfavor.

No veo manifestaciones en pantalla ni en el chat.

Presidenta, existe el consenso de las representaciones de los partidos políticos para
la dispensa de la lectura de los documentos.

Ahora pregunto de forma nominal al consejero y a las consejeras electorales, siestán de acuerdo en que se dispense la lectura de los documentos en mención, se
sirvan manifestarlo a pregunta expresa.

Celebrada el 9 de sentiombro do 2021 llevada a cabo en la modalidad de videoconferencia
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Licenciada Patricia Lozano Sanabria, Consejera Electoral y Presidenta de la
Comisión. l
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A f NS
de la dispensa.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Maestro Francisco Bello Corona, Consejero Electoral integrante de la Comisión.

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: De acuerdo Ss

con la dispensa.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Licenciada Sandra López Bringas, Consejera Electoral integrante de la Comisión.

CONSEJERA ELECTORAL,LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Le informo, Presidenta, que se aprueba por unanimidad la dispensa dela lectura de
los documentos en mención.

Es cuanto, Presidenta.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas
gracias.

Por favor, continúe con el siguiente punto del orden del día.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS:El siguiente
punto del orden del día es el número tres y es el relativo a la lectura y aprobació!
ensucaso,del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria, del 20 de mayo del 2021.

Es cuanto, Presidenta

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas
gracias.

Celebrada el 9 de septiembre de 2021 llevada a cabo en la modalidad de videoconferencia
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En virtud de que esta Acta de la Tercera Sesión Ordinaria, del 20 de mayodel 2021 1les fue circulada con la convocatoria y se ha dispensado su lectura, pregunto a
ustedes si alguien tuviera alguna observación a la misma. >

No observoa nadie en pantalla ni en el chat.

Si no existen observaciones, le pediría al Secretario Técnico que someta a la
aprobación de los integrantes el acta respectiva, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta

Solicito a las representaciones de los partidos políticos su consenso para aprobar
el Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del 20 de mayo de 2021.

Por lo que pediría que si existe alguna representación que no otorgue el consenso,
lo manifieste expresamente, por favor.

No veo ninguna manifestación ni en pantalla ni en el chat.

Presidenta, existe consenso de las representaciones de los partidos políticos para
aprobar el acta de la sesión en comento.

Ahora pediría, de forma nominal, al consejero y a las consejeras electorales que
estén de acuerdo con la aprobación del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del 2!

de mayo de 2021, se sirvan manifestarlo a pregunta expresa.

Licenciada Patricia Lozano Sanabria, Consejera Electoral y Presidenta de la
comisión.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Maestro Francisco Bello Corona, Consejero Electoral integrante de la Comisión SECONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. Ú

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Licenciada Sandra López Bringas, Consejera Electoral integrante de la Comisión.
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CONSEJERA ELECTORAL,LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. lSECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias. yÑ
Le informo, Presidenta, que por unanimidad fue aprobada el acta en mención.

Es cuanto, Presidenta.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas
gracias, Secretario Técnico.

Por favor, continúe conel siguiente punto del ordendeldía.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: El siguiente
punto del orden del día es el número cuatro y corresponde al Informe de la
Secretaría Técnica.

Es cuanto.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas
gracias.

Integrantes de esta comisión, debido a que el Informe también les fue circulado con
la convocatoria y se ha dispensadosu lectura, pregunto a ustedes si tuvieran alguna
observación al mismo.

No veoa nadie en pantalla ni en el chat.

Deno existir comentarios, se tendría por presentado el Informe.Yle pido al Secretario Técnico que continúe con el siguiente punto, por favor.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta.

El siguiente punto del orden del día es el número cinco y corresponde a la
presentación, análisis, discusión y, en su caso, aprobación, del proyecto de acuerdo
por el que se propone ratificar diversos lineamientos, manuales, procedimientos y
criterios utilizados en el Proceso Electoral Ordinario 2021, para que sean aplicados
en la Elección Extraordinaria de Nextlalpan.

Sería cuanto, Presidenta.
Página 10 de 19
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PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas
gracias, Secretario Técnico. S

Para este punto del orden del día, le voy a pedir si nos puede apoyar con la
presentación respectiva, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias,
Presidenta.

Le pediría a mis compañeros que nos ayuden con la presentación, porfavor.

Muchas gracias.
Señores integrantes de la comisión, de manera muy breve haré mención que ante
la inexistencia de resultados electorales en el Municipio de Nextlalpan en su proceso
electoral ordinario y en cumplimientoa la sentencia del Plenodel Tribunal Electoral
del Estado de México, mediante la cual resolvió el Expediente JI/11/2021, cuyos
efectos de la misma y puntos resolutivos versan, entre otros, en la declaración de
invalidez de la elección de Nextlalpan, Estado de México, la Legislatura de la
Entidad convocó a Elección Extraordinaria, para renovar a las y los integrantes del
Ayuntamiento de Nextlalpan, cuya jomada electoral se celebrará el próximo
domingo 14 de noviembre de este mismo año.
En este sentido, la Comisión de Organización, en ejercicio de sus atribuciones,
advirtió la relevancia de auxiliar al Consejo General en la organización de dicha
elección y en cumplimientoa los artículos 32 y 33 del Código Comicial Local, a fin

de atender los procedimientos y formalidades relativos a las distintas etapas del
proceso electoral, conformea la fecha señalada en la convocatoria y el calendario
para la Elección Extraordinaria de Nextlalpan 2021, aprobado por el Consejo
General, mediante Acuerdo IEEM/CG/159/2021, de fecha 8 de septiembre, propone
que los lineamientos, manuales, procedimientos y criterios aprobados porel propio
máximo órganode dirección de este Instituto para el pasado Proceso Electoral, del
Proceso Electoral, perdón, Electoral Ordinaria 2021, pueda aplicarse para el,
cumplimiento de las actividades operativas de la elección extraordinaria

Lrenovara las y los integrantes del Ayuntamiento de Nextlalpan.

El documento que tienen ya en sus manos, que fue previamente circulado y que es
de su conocimiento, contiene los diversos documentos que versan principalmente
en cuatro temas fundamentales:

Lo que se refiere a la documentación electoral que habrá de utilizarse en la elección
extraordinaria; el material que será suministrado para la operación de las mesas
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órgano municipal, así comola operación misma de la junta y consejo municipal.
directivas de casilla; lo relativo al cómputo municipal que habrá de realizar ese

L
Cabe señalar quelas fechas contenidas en los documentos incluidos en el acuerdí WO

se aplicarán de conformidad con el Calendario para la Elección Extraordinaria de N
Nextlalpan 2021, el cual como referí- fue aprobado ya por el Consejo General de
este Instituto.

En términos generales sería este el documento, Presidenta.

Y también señalaré, si me lo permite, que una vez hechala convocatoria y previa a
la sesión se recibieron observaciones de la Consejera del maestro Francisco Bello
Corona, así como de la Consejera Karina Vaquera Montoya, así como del a DPC,
que permiten fortalecer y complementar el acuerdo que, en su caso, pueda aprobar
esta comisión, para su envio al Consejo General.

Por el momentosería cuanto, Presidenta y estaría a sus órdenes por cualquier
comentario sobreel particular.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas
gracias, Secretario.

Integrantes dela comisión, está a su consideración el proyecto de acuerdo porel
que se propone ratificar diversos instrumentos normativos.

Y antes de darles el uso de la voz me gustaría hacer algunas precisiones.
Comoes de su conocimiento, se declaró la invalidez de la Elección del Municipio de
Nextlalpan y en razón de ello este Instituto debe de garantizar la celebración de la
elección extraordinaria, cuya jornada electoral será el próximo 14 de noviembre,
motivo por el cual esta comisión advierte la necesidad de auxiliar al Consejo Ge:
en actividades en materia de organización.

En este sentido y toda vez que las fechas y plazos para organizar la elección en
comento son breves, es indispensable atender de forma inmediata los trabajos en ..
materia de organización electoral.

Es así que los lineamientos, manuales, procedimientos y criterios que hoy se
someten a su consideración son el resultado de una exhaustiva verificación al
andamiaje normativo que esta comisión aprobó de cara a la Elección Ordinaria Local
2021 y que como resultado de ella, al ser éstos el eje toral en materia de
organización y que cumplen con las validaciones correspondientes de las áreas del

Página 12 de 19
Esta hoja forma parteintegral del Acta de la Quinta Sesión Extraordinaria de la Comisión de Organización

Celebrada el 9 de sentiembre de 2021 llevada a cabo en la modalidad de videoconferencia.
ol Sonta A A » Tol. 72227573 00, 800 712 » wrwwieem.orgems



an

u NOV -2021

mr sepas doo NEXMTLALPAN COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN

INE, son susceptibles de ser utilizados para la elección extraordinaria que nos
ocupa. l
Atento a lo anterior, si están de acuerdo, pregunto a ustedes, en términos del Adispuesto porel artículo 33 del Reglamento de Comisiones, si alguien desea hace! Souso de la voz en primera ronda.

Sí, el licenciado Valente

Y antes de permitirle la palabra,si el Secretario Técnico nos ayuda a dar cuenta de
la integración del Secretario Ejecutivo, por favor.

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta.

Informo que se ha incorporado a los trabajos de esta mesa el maestro Francisco
Javier López Corral, Secretario Ejecutivo de este Instituto.

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL:
Gracias, consejera.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA:
Bienvenido.

Adelante, licenciado Valente.

REPRESENTANTE DEL PRI, LIC. VALENTE LÓPEZ VELÁZQUEZ: Gracias,
Presidenta,

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Creo que
tiene algunos problemas de conexión.

Licenciado Valente, ¿nos escucha?

REPRESENTANTE DEL PRI, LIC. VALENTE LÓPEZ VELÁZQUEZ: “...266,
numeral uno,se duplican algunas palabrasen el primero y segundo renglón, donde
establece que los órganos competentes de los OPLES deberán determinar los
lugares que ocuparán”, y nuevamente continúa “deberán determinar los lugares que
ocuparán las bodegaselectorales, para el resguardo de la documentación y material
electoral”.
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Son palabras que se repiten allí, en este artículo. Solamente quería mención al /respecto. y
Ñ

Y, sí, efectivamente son los procedimientos contenidos en este documento quel
desarrollamos en el proceso 2021. Obviamente, por los tiempos los vimos muy a*
detalle y los analizamos, de igual manera, con profundidad.

Aquí, efectivamente usted comentó, Presidenta, de lo acotado que tenemos fechas
y plazos para la organización del proceso de esta elección extraordinaria.

Me gustaría, si más adelantito de la sesión hay tiempo para comentar lo relativo a
la integración del consejo municipal, obviamente sus instalaciones, la bodega que
se destinará para el resguardo de los materiales, boletas, actas y, por supuesto, el
personal de CAESy supervisores, ¿cuál va ser el procedimiento?, y en específico
cuándo podríamos conocerel calendario para esta elección, el calendario de las
actividades.

Sería cuanto de momento.

Muchas gracias.
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Gracias

A a usted, licenciado.

En cuanto me voy de atrás hacia adelante—, en cuanto al calendario ése fue
aprobado el día de ayer por el Consejo General, pero de todas maneras se los
hacemos llegar para su conocimiento.

En cuanto a la cuestión de los CAEsy supervisores electorales, será un tema que
se abordará el día de mañana en CEVINE.

Y en cuantoa la integración también de la junta, será un tema que severá e
CEVOD.

Cada una de las comisiones iremos dando seguimientoa los temasy, como usted
bien dice, todos los documentos que se han presentado para ratificar, par:
propuesta del Consejo General en esta comisión, son los que se utilizaron en NSElección Ordinaria del 2021 y fueron revisados por esta comisión, pero se los
hacemos llegar también sin ningún problema para que estemos, digamos, con los,

mismos documentos y le hacemos llegar toda la información, en cuanto se vaya y

desahogando en cada una delas comisiones.
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Aquí está la Consejera Sandra con nosotros, para el temadela integración de la
junta. A
Y lo de la bodega y la documentación electoral también se les irá informando' O
conforme se vaya avanzando en cada uno de los procedimientos, para que ustedes
cuenten con toda la información.

REPRESENTANTE DELPRI, LIC. VALENTE LÓPEZ VELÁZQUEZ: Muy amable.
Gracias, Presidenta.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: De nada.
Sí, la Consejera Sandra, adelante.

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Muchísimas
gracias, Consejera Presidenta de esta comisión.

Para poder abonar en lo que usted ya refirió, para dilucidar el cuestionamiento
relacionado con lo que plantea el maestro Valente, en cuanto a lo que serefiere a
la Junta Municipal del Municipio de Nextlalpan, nuestro Reglamento de Órganos
Desconcentrados prevé la posibilidad de ratificar a quienes integran la junta
municipal, y máxime que en esta ocasión ninguna de las personas que estuvieron
involucradas en la junta fue detonador de las causales por las cuales se está
realizando esta elección extraordinaria.

Y, bueno, desde la perspectiva de este órgano, pues, podría hacerse la ratificación,
lo cual será sometido a consideración del máximo órgano de dirección de este
Instituto, que es el Consejo General, en su oportunidad y ya se les dará a conocer
la información.

Lo mismo acontecería con respecto a quienes formanel órgano de dirección de ese
órgano municipal, que serían los consejeros y consejeras electorales, del que ge

propondría también la mismafinalidad de esta opción.

Muchísimas gracias.

REPRESENTANTE DEL PRI, LIC. VALENTE LÓPEZ VELÁZQUEZ: Gracias!
consejera.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Gracias,
consejera. PaPágina 15 de 19
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¿Alguien más en primera ronda?
Y l

¿En segunda ronda? SN

No observo más comentarios.

Y le pediría al Secretario Técnico, que someta a la aprobación de los integrantes el
proyecto de acuerdo por el quese propone ratificar diversos lineamientos, manuales

” y procedimientos y criterios utilizados en el Proceso Electoral Ordinario 2021, para
que sean aplicados a la Elección Extraordinaria del Ayuntamiento de Nextlalpan,
con las observaciones que fueron remitidas y que dio cuenta el Secretario Técnico,
que fueron de forma y no cambianel fondo de este acuerdo.

Adelante

SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Con gusto,
Presidenta.

Previamente, si me lo permite, informaría que se incorpora a los trabajos de esta
dE mesala ciudadana María Magdalena Zamora Beltrán, representante suplente del

Partido Redes Sociales Progresistas ante esta comisión.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA:
Bienvenida.

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS, C.
MARÍA MAGDALENA ZAMORA BELTRÁN: Muchasgracias.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Ahorasí, solicito a las representaciones de los partidos políticos su consenso para
aprobar el proyecto de acuerdo por el que se propone ratificar diversos lineamiento:
manuales, procedimientos y criterios utilizados en el Proceso Electoral Ordinaria
2021, para que sean aplicados en la Elección Extraordinaria de Nextlalpan.

Por lo que pediría que si existe alguna representación que no otorgue el consenso,
lo manifiesten expresamente, porfavor.
No observo manifestaciones.

Presidenta, existe consensode las representaciones de los partidos políticos para
aprobar el acuerdo en comento. ónPágina 16 de 19
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Ahora pediría de forma nominal al consejero y a las consejeras electorales que
estén por la aprobación del proyecto de acuerdo, se sirvan manifestarlo a pregunta
expresa.

Licenciada Patricia Lozano Sanabria, Consejera Electoral y Presidenta de INYX

Comisión.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor.

"SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Maestro Francisco Bello Corona, Consejero Electoral integrante de esta comisión.

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Licenciada Sandra López Bringas, Consejera Electoral integrante de esta comisión.

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: Gracias.

Le informo, Presidenta, que por unanimidad fue aprobado el proyecto de acuerdo
por el que se propone ratificar diversos lineamientos, manuales, procedimientos y
criterios utilizados en el Proceso Electoral Ordinaria 2021, para que sean aplicados
en la Elección Extraordinaria de Nextlalpan.

a

Seria cuanto, Presidenta.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Much
gracias, Secretario.

Le solicito que el acuerdo que ha sido aprobado lo remita a la Junta General, por
conducto de la Secretaría Ejecutiva, para su análisis, discusión y, en su caso, Y)

aprobación, y posterior remisión al Consejo General, para que sea sometido a su;consideración y, en su caso, aprobación definitiva.

Y, porfavor, le pido que continúe con el siguiente punto del orden deldía.

Presidenta.
SECRETARIO TÉCNICO, LIC. VÍCTOR HUGO CÍNTORA VILCHIS: ConePágina 17 de 19
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El siguiente punto del orden del día es el número seis y corresponde a asuntos
generales.

Le informo que no se han inscrito asuntosa tratar.
Es cuanto, Presidenta.
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas
gracias.

Al inicio no se inscribió ningún asunto general, pero consulto si en este momento
alguien desea inscribir algún asunto general a tratar.
No observo a nadie en pantalla ni en el chat.

En virtud de que no han sido registrados asuntos generales, con fundamento en el
artículo 10, fracción IV, del Reglamento de Comisiones del Consejo General de este
Instituto, damospor concluida la presente sesión siendolas 11 horas con 24 minutos
del día de su inicio, no sin antes agradecer su participación y sus aportaciones.

Muchísimas gracias.

Que tengan unexcelente día y a seguimos cuidando.

Li

Consejera
tricia Lozano Sanabria

| y Presidenta de la Comisión
de Organización

Mtro. Francisco Bello Cérona dra López Bringas
Consejero Electoral e Integfante de la Consejera Electoral e Integrante de la

Comisión de Organización Comisión de Organización
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Lic. Marlene Miranda Espinosa Lic. Valente López Velázquez
Representante Propietaria del Partido Representante Propietario del Partido

Acción Nacional Revolucionario Institucional ante el Consejo

Lic. María Esther Araujo Mejia C. Araceli Hepfera Guevara
Representante Suplente del Partido del Representante BÚplente del Partido

Trabajo Encuégttro Solida)

pe
Lic. María Magdalena Zamora Beltrán*Mtro. Agustín-Arturo González de la Rosa

Representante Suplente del Partido *Representánte Propietario del Partido Fuerza
Redes Sociales Progresistas por México

¡go Cintora Vilchis
Secretario Técnico de la Comisión de Organización
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